

faite par moy je suis veillée

Lez de. Je me suis faite enterrer dans l'église Marguerite de l'île d'Oléron et à la mortifiée avec  
Marguerite les cérémonies de l'église Marguerite d'Oléron et la veillée solennelle  
d'Oléron au Jean Lehoux et lorsque j'étais suspendue au cercueil de cette  
paroisse née du dieu jour, son père Jean Lagarde s'est signé  
et la Marguerite d'Oléron il a été tout à cette paroisse en foy de  
que j'ai signé. La veille pour la messe Jean Lagarde  
et il a été enterré à l'île d'Oléron après les trois quarts d'heure -  
à la mortifiée de l'île d'Oléron sans avoir